

## BACHILLERATO A DISTANCIA EN EL IES ISAAC ALBÉNIZ

### PREGUNTAS FRECUENTES

#### ¿Cuál es la diferencia fundamental entre el Bachillerato presencial y el Bachillerato a Distancia?

El Bachillerato a distancia está dirigido a personas que no pueden asistir a clase en los horarios establecidos en la enseñanza presencial. Su carga lectiva es menor, pues se imparte una clase (tutoría colectiva) por materia a la semana.

#### ¿Es obligatoria la asistencia a las clases (tutorías colectivas)?

La asistencia no es obligatoria. El alumnado puede asistir a las clases en el centro o seguirlas de forma remota a través de videoconferencia.

#### ¿Cuánto duran los estudios de Bachillerato a Distancia?

Al igual que en el régimen presencial, el Bachillerato consta de dos cursos: 1º y 2º. El estudiante puede realizar estos dos cursos en el tiempo que desee, según sus posibilidades. No hay un límite de tiempo mínimo ni máximo.

#### ¿Puedo matricularme de materias de 1º y 2º de Bachillerato a la vez?

Sí. El estudiante puede organizar sus estudios según sus posibilidades y su disponibilidad de tiempo. Debe atenderse a las materias que tienen continuidad en ambos cursos (como Lengua c. y Literatura, Inglés o Matemáticas). Para que pueda constar el aprobado en la materia de 2º se debe superar la materia de 1º.

#### ¿En cuántas asignaturas me puedo matricular en un mismo curso escolar?

En el Bachillerato a Distancia no existe un máximo de asignaturas en las que un alumno pueda matricularse. Solo en el caso de que se curse 1º de Bachillerato por primera vez, se deben cursar al menos 4 materias.

#### Ya he estudiado antes Bachillerato y tengo algunas materias aprobadas, ¿tengo que volver a cursarlas?

No. Se mantienen las calificaciones de las materias que el alumno acredite haber cursado y superado.

#### ¿Tengo que repetir curso si no supero un número determinado de materias?

No. En el Bachillerato a Distancia no hay límite de convocatorias y no existe la repetición de curso.

#### ¿Los exámenes se pueden realizar online?

No. Los exámenes son presenciales.

### ¿Cuántos exámenes se realizan a lo largo del curso?

En el Bachillerato a Distancia hay 3 evaluaciones. Se propone un examen más una recuperación por cada evaluación. Tras el examen de la 3ª evaluación, el alumno podrá recuperar la evaluación o evaluaciones pendientes, según lo dispuesto en las programaciones de las materias. En el mes de junio se convoca además un examen extraordinario que permite superar la totalidad de la materia.

### ¿Qué puedo hacer si, por motivos laborales, no me resulta posible asistir a un examen en la fecha propuesta?

En cada convocatoria de exámenes se proponen dos fechas alternativas (una mañana y una tarde) para los casos de coincidencia de exámenes y para causas debidamente justificadas. Se debe solicitar la fecha a la jefa de estudios con al menos dos semanas de antelación. Asimismo, es necesario presentar un justificante.

### ¿Cómo puedo obtener un justificante de mi asistencia a un examen para presentarlo en mi trabajo?

En el examen, el profesor/a podrá cumplimentar un justificante de la asistencia al examen.

### Si no me presento a los exámenes a lo largo del curso, ¿puedo presentarme a los exámenes extraordinarios?

Sí. El alumno/a tiene derecho a presentarse a los exámenes de todas las convocatorias, también de la ordinaria y la extraordinaria.

### ¿Cómo me informo de las notas que he obtenido en los exámenes?

Al final de cada evaluación, se enviará el boletín de calificaciones al correo electrónico de Educamadrid del alumno/a. Las notas de los exámenes de recuperación las podrá consultar el alumno/a a través de Raíces/Roble.

### ¿Qué modalidades de Bachillerato se pueden estudiar a distancia en el IES Isaac Albéniz?

En el programa de Bachillerato a Distancia del IES Isaac Albéniz se pueden cursar dos modalidades: Bachillerato de Ciencias Sociales y Bachillerato de Ciencia y Tecnología.

### ¿Qué coste económico tiene estudiar Bachillerato a Distancia en el IES Isaac Albéniz?

Ninguno. El IES Isaac Albéniz es un instituto público y la enseñanza es gratuita. Los menores de 18 años deben abonar 1,20 € en concepto de seguro escolar.

## ¿Qué medios digitales se utilizan para el estudio en el Bachillerato a Distancia?

En el programa de Bachillerato a Distancia se utilizan los siguientes medios:

- la página web del centro, para transmitir información y para acceder a las videoconferencias de las clases;
- el aula virtual de Jefatura de Estudios de Bachillerato a distancia, en la que se publican avisos e información relevante;
- las aulas virtuales de cada materia para acceder a materiales y actividades;
- el correo electrónico de Educamadrid, obligatorio para las comunicaciones entre profesorado y alumnado;
- el portal Raíces y/o la app Roble, para consultar las calificaciones.

Es muy importante que los alumnos y alumnas accedan con regularidad a la web, a las aulas virtuales y a su correo electrónico para mantenerse informados.

## ¿Qué materiales necesito?

En la web de Bachillerato a Distancia y en el aula virtual de Jefatura de Estudios, encontrarás el listado de libros que se precisan o recomiendan en cada materia. No obstante, en la mayoría de los casos, encontrarás los materiales necesarios en las aulas virtuales de las materias.

## ¿De qué medios técnicos debo disponer?

Es recomendable disponer de un ordenador para el acceso a las videoconferencias. A través del centro se puede acceder al préstamo de un ordenador portátil mediante el pago de una fianza. Desaconsejamos acceder a las tutorías a través del teléfono móvil. También es aconsejable disponer de una impresora.

## ¿Cómo accedo a las aulas virtuales de las materias?

Puedes acceder a las aulas virtuales de las materias a través de los enlaces que encontrarás en la web. Para acceder, deberás utilizar tus claves de Educamadrid. Para acceder a algunas aulas virtuales y para enviar trabajos y realizar actividades deberás estar matriculado en esa aula virtual. Tu profesor de la materia te informará de la clave de automatriculación de su aula en las primeras sesiones de clase.

## ¿Cómo puedo ponerme en contacto con un profesor/a?

En la web, en el apartado de horarios, concretamente en el de horarios de tutorías individuales, encontrarás las direcciones de correo electrónico del profesorado de Bachillerato a Distancia del IES Isaac Albéniz. Utiliza para ponerte en contacto con ellos, preferiblemente, el correo de Educamadrid.



IES Isaac Albéniz-Leganés



CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN  
E INVESTIGACIÓN

**Comunidad de Madrid**

### **¿Las tutorías individuales son presenciales?**

*Los profesores y profesoras de Bachillerato a distancia pueden atenderte por vía telefónica, por correo electrónico, de forma presencial o mediante videoconferencia. Debes solicitar tu cita previamente. Utiliza las direcciones de correo electrónico del profesorado que encontrarás en la web.*

### **¿Puedo estar matriculado en Bachillerato a Distancia y en otros estudios a la vez?**

*Un alumno puede estar matriculado simultáneamente en Bachillerato a Distancia y en un Ciclo Formativo de Grado Medio. No se puede estar matriculado simultáneamente en dos Bachilleratos de régimen diferente.*